

National Qualifiers, Rankings & Representation Framework

2026/2027

Season

SECTION A – AUTHORITY & SCOPE

English

Français

1. Country Identification

1. Identification du Pays

Country Name: France

Nom du Pays: République française

ISO Code: FR

Code ISO: FR

Status: National Qualifiers Active

Estatus WELO: Qualifications Nationales Actives

Season Status: Pilot Implementation (2026–2027)

Saison: Mise en œuvre pilote (2026–2027)

2. Legal and Regulatory Framework

2. Cadre Juridique et Réglementaire

Participation in the WELO National Qualifiers in France is open to French public schools (établissements publics), state-contracted private schools (établissements privés sous contrat), and independent private schools (établissements privés hors contrat), in line with French education law (including the Code de l'éducation), the institutional autonomy of schools, and WELO regulations.

La participation aux Qualifications Nationales WELO en République française est ouverte aux établissements publics, aux établissements privés sous contrat et aux établissements privés hors contrat, conformément au droit français de l'éducation (notamment le Code de l'éducation), à l'autonomie institutionnelle des établissements scolaires et aux règlements WELO.

Participation is delivered through schools in accordance with WELO regulations and national procedures defined by the WELO National Committee for France.

La participation est mise en œuvre par les établissements scolaires conformément aux règlements WELO et aux procédures nationales définies par le Comité National WELO pour la République française.

3. School Eligibility, Membership and Participation Model

3. Éligibilité des Écoles, Adhésion et Modèle de Participation

Participation in WELO is voluntary and school based. Schools participate subject to compliance with WELO governance, safeguarding, and academic standards.

La participation à WELO est volontaire et basée sur l'établissement scolaire. Les écoles participent sous réserve du respect des exigences de gouvernance WELO, de protection et de sauvegarde, et des standards académiques.

A school becomes a WELO Member School by signing the fee free WELO School Membership Agreement for the relevant season. WELO membership is an institutional participation status that enables a school to register students for the WELO National Qualifiers and to access the official WELO school participation framework.

Une école devient École Membre WELO en signant l'Accord d'Adhésion Scolaire WELO, sans frais, pour la saison correspondante. L'adhésion WELO est un statut de participation institutionnelle qui permet à l'école d'inscrire des élèves aux Qualifications Nationales WELO et d'accéder au cadre officiel de participation des écoles WELO.

English

National Qualifiers tests are administered at participating schools under the WELO delivery and integrity requirements, unless the WELO National Committee for France assigns an alternative approved test location in exceptional cases.

Students participate in the WELO National Qualifiers in France through their school, provided that the school is a participating WELO Member School.

Where a student's school is not participating as a WELO Member School, the student must first request the school to apply for WELO membership. WELO supports a fast track membership process for such cases and informs the WELO National Committee for France so that the National Committee can facilitate school onboarding and enable the student to participate through the school.

Only where the school confirms that it does not agree to participate officially, or does not complete the membership process within the required timelines, may the WELO National Committee for France grant an exception. In such cases, the National Committee allocates the student to an approved test location and confirms the permitted participation route and registration method.

Français

Les tests des Qualifications Nationales sont administrés dans les établissements participants conformément aux exigences WELO de mise en œuvre et d'intégrité, sauf dans des cas exceptionnels où le Comité National WELO pour la République française désigne un lieu de test alternatif approuvé.

Les élèves participent aux Qualifications Nationales WELO en République française via leur établissement, à condition que celui-ci soit une École Membre WELO participante.

Si l'établissement de l'élève ne participe pas en tant qu'École Membre WELO, l'élève doit d'abord demander à l'établissement de solliciter l'adhésion WELO. WELO soutient un processus d'adhésion en modalité fast track dans ces cas et informe le Comité National WELO pour la République française afin de faciliter l'intégration de l'établissement et permettre la participation de l'élève via l'école.

Ce n'est que lorsque l'établissement confirme qu'il n'accepte pas de participer officiellement, ou ne finalise pas le processus d'adhésion dans les délais requis, que le Comité National WELO pour la République française peut accorder une exception. Dans ces cas, le Comité attribue l'élève à un lieu de test approuvé et confirme la voie de participation et la méthode d'inscription autorisées.

SECTION B – PARTICIPATION MECHANICS

English

4. Divisions and Minimum Quotas

Divisions are defined by school stage, not by age.

Junior Division: Collège (enseignement secondaire – premier cycle)

Français

4. Divisions et Quotas Minimaux

Les divisions sont définies par niveau scolaire et non par âge.

Division Junior: Collège (enseignement secondaire – premier cycle)

English

Senior Division: Lycée (enseignement secondaire – second cycle)

Minimum representation per division is 25 percent of the national delegation.

5. WELO Regional Structure – France

France is organised into four (4) WELO Competition Regions, based on the official administrative regions of France, grouped to ensure balanced geographic representation, regional accessibility, and fair competition.

Each WELO Competition Region guarantees at least one (1) finalist for the WELO World Finals and produces regional rankings (Top 20 schools per region).

Region A – North France

Includes the following regions:

- Hauts-de-France
- Normandie
- Bretagne
- Pays de la Loire
- Centre-Val de Loire

Region B – Central & East France

Includes the following regions:

- Île-de-France
- Grand Est
- Bourgogne-Franche-Comté
- Auvergne-Rhône-Alpes

Region C – South France

Includes the following regions:

- Nouvelle-Aquitaine
- Occitanie
- Provence-Alpes-Côte d'Azur
- Corse

Region D – Overseas France

Includes the following regions:

- Guadeloupe
- Martinique
- Guyane

Français

Division Senior: Lycée (enseignement secondaire – second cycle)

La représentation minimale par division est de 25 pour cent de la délégation nationale.

5. Structure Régionale WELO – République française

La République française est organisée en quatre (4) Régions de Compétition WELO, basées sur les régions administratives officielles de France, regroupées afin de garantir une représentation géographique équilibrée, une accessibilité régionale et une compétition équitable.

Chaque Région de Compétition WELO garantit au moins un (1) finaliste pour les WELO World Finals et produit des classements régionaux (Top 20 écoles par région).

Région A – Nord de la République française

Inclut les régions suivantes:

- Hauts-de-France
- Normandie
- Bretagne
- Pays de la Loire
- Centre-Val de Loire

Région B – Centre et Est de la République française

Inclut les régions suivantes:

- Île-de-France
- Grand Est
- Bourgogne-Franche-Comté
- Auvergne-Rhône-Alpes

Région C – Sud de la République française

Inclut les régions suivantes:

- Nouvelle-Aquitaine
- Occitanie
- Provence-Alpes-Côte d'Azur
- Corse

Région D – Outre-mer de la République française

Inclut les régions suivantes:

- Guadeloupe
- Martinique
- Guyane

English

- La Réunion
- Mayotte

Regional coordination is administered by the WELO National Committee for France, under the authority and oversight of the WELO Governing Committee.

6. National Competition Calendar

The WELO National Qualifiers in France are delivered online and administered through participating schools under WELO supervision and integrity requirements.

Proposed competition windows (indicative only):

- 11–22 November 2026 (primary window)
- 24 November–4 December 2026 (secondary window)

The final competition dates will be officially confirmed by the WELO National Committee for France following the distribution and analysis of a school questionnaire designed to identify the most convenient dates for participating schools.

This process ensures that the National Qualifiers:

- do not take place during French school holidays,
- avoid assessment-heavy periods,
- and align with the operational realities of schools across all regions.

Français

- La Réunion
- Mayotte

La coordination régionale est assurée par le Comité National WELO pour la République française, sous l'autorité et la supervision du WELO Governing Committee.

6. Calendrier National de la Compétition

Les Qualifications Nationales WELO en République française se déroulent en ligne et sont administrées par les établissements participants, conformément aux exigences WELO de supervision et d'intégrité.

Fenêtres de compétition proposées (uniquement indicatives):

- 11–22 novembre 2026 (fenêtre principale)
- 24 novembre–4 décembre 2026 (fenêtre secondaire)

Les dates finales de la compétition seront confirmées officiellement par le Comité National WELO pour la République française après la diffusion et l'analyse d'un questionnaire auprès des établissements afin d'identifier les dates les plus adaptées.

Ce processus garantit que les Qualifications Nationales:

- n'ont pas lieu pendant les vacances scolaires françaises,
- évitent les périodes à forte charge d'évaluations,
- et s'alignent sur les réalités opérationnelles des établissements dans toutes les régions.

SECTION C – FEES, ACCESS & PROTECTION

English

7. Participation Fee and VAT

WELO is a United Kingdom based organisation and the baseline participation fee is defined in GBP for governance and budgeting purposes. The baseline

Français

7. Frais de Participation et TVA

WELO est une organisation basée au Royaume-Uni et le frais de participation de référence est défini en GBP à des fins de gouvernance et de planification budgétaire.

English

participation fee is GBP 23.00 per student plus applicable UK VAT.

For France, the payable participation fee is invoiced and collected in EUR so that all French schools and families pay one fixed amount and are not exposed to currency exchange rate fluctuations. To achieve this, WELO publishes the official France participation fee in EUR once per season, in September 2026, prior to the start of the National Qualifiers. This EUR amount remains fixed for the full France National Qualifiers cycle.

The fixed EUR amount is calculated to be equivalent to the baseline fee in GBP (GBP 23.00 plus applicable UK VAT) using the official Banque de France exchange rate on the publication date. The EUR amount is communicated to schools before registration opens for the National Qualifiers.

8. Access, Inclusion and Support Measures

WELO applies an access framework to ensure equal opportunity for participation while maintaining academic integrity and safeguarding compliance. Ten percent (10%) of national participation places are reserved as free places for students requiring financial or social support.

The allocation of free places follows a dual, integrity controlled procedure, depending on WELO school participation status.

8.1 Students from WELO Member Schools

Only WELO Member Schools that have successfully completed the LearnRight Accreditation process may nominate students for free places.

Each accredited Member School may nominate up to 10% of its participating students.

Français

Le frais de participation de référence est de GBP 23.00 par élève plus la UK VAT applicable.

Pour la République française, le frais effectivement payable est facturé et collecté en EUR afin que toutes les écoles et familles françaises paient un montant fixe et ne soient pas exposées aux fluctuations de change. À cet effet, WELO publie le frais officiel de participation pour la République française en EUR une fois par saison, en septembre 2026, avant le démarrage des Qualifications Nationales. Ce montant en EUR reste fixe pour l'ensemble du cycle des Qualifications Nationales de la République française.

Le montant fixe en EUR est calculé comme équivalent du frais de référence en GBP (GBP 23.00 plus la UK VAT applicable) en utilisant le taux de change officiel de la Banque de France à la date de publication. Le montant en EUR est communiqué aux écoles avant l'ouverture des inscriptions aux Qualifications Nationales.

8. Mesures d'Accès, d'Inclusion et de Soutien

WELO applique un cadre d'accès afin de garantir une égalité des chances de participation tout en maintenant l'intégrité académique et le respect des exigences de sauvegarde et de protection. Dix pour cent (10%) des places nationales de participation sont réservées comme places gratuites pour les élèves nécessitant un soutien financier ou social.

L'attribution des places gratuites suit une procédure double, contrôlée par l'intégrité, selon le statut de participation scolaire à WELO.

8.1 Élèves des Écoles Membres WELO

Seules les Écoles Membres WELO ayant complété avec succès le processus de LearnRight Accreditation peuvent proposer des élèves pour des places gratuites.

Chaque École Membre accréditée peut proposer jusqu'à 10% de ses élèves participants.

English

Member Schools formally notify the WELO National Committee for France of the nominated students within the officially communicated timelines.

The National Committee verifies procedural compliance and confirms eligibility.

The LearnRight Accreditation requirement ensures:

- evidence based and documented decision making,
- prevention of conflicts of interest,
- academic integrity,
- enforcement of WELO anti-cheating and anti-corruption safeguards.

8.2 Students from Schools that Do Not Participate Officially

Students may not nominate themselves for free places independently. Where a student's school is not participating as a WELO Member School, the student must first request the school to apply for WELO membership. WELO supports a fast track membership process for such cases and informs the WELO National Committee for France so that the National Committee can facilitate school onboarding and enable the student to participate through the school.

Only where the school confirms that it does not agree to participate officially, or does not complete the membership process within the required timelines, may the WELO National Committee for France grant an exception for access to the free place process. In such cases, the National Committee allocates the student to an approved test location and confirms the permitted participation and supervision arrangements.

Requests must be submitted within the official application window and in accordance with the procedures communicated by the WELO National Committee for France.

Français

Les Écoles Membres notifient formellement au Comité National WELO pour la République française les élèves proposés dans les délais officiellement communiqués.

Le Comité National vérifie la conformité procédurale et confirme l'éligibilité.

L'exigence de LearnRight Accreditation garantit:

- des décisions fondées sur des preuves et documentées,
- la prévention des conflits d'intérêts,
- l'intégrité académique,
- l'application des sauvegardes WELO contre la triche et la corruption.

8.2 Élèves d'établissements ne participant pas officiellement

Les élèves ne peuvent pas se proposer eux-mêmes de manière indépendante pour des places gratuites. Lorsque l'établissement de l'élève ne participe pas en tant qu'École Membre WELO, l'élève doit d'abord demander à l'établissement de solliciter l'adhésion WELO. WELO soutient un processus d'adhésion en modalité fast track dans ces cas et informe le Comité National WELO pour la République française afin de faciliter l'intégration de l'établissement et permettre la participation de l'élève via l'école.

Ce n'est que lorsque l'établissement confirme qu'il n'accepte pas de participer officiellement, ou ne finalise pas le processus d'adhésion dans les délais requis, que le Comité National WELO pour la République française peut accorder une exception pour l'accès au processus de places gratuites. Dans ces cas, le Comité attribue l'élève à un lieu de test approuvé et confirme les modalités de participation et de supervision autorisées.

Les demandes doivent être soumises pendant la fenêtre officielle de candidature et conformément aux procédures communiquées par le Comité National WELO pour la République française.

English

The National Committee evaluates requests individually and makes final allocation decisions.

8.3 General Provisions

No school or individual may exceed the national 10% free place allocation.

Decisions of the WELO National Committee are final. All allocations are subject to audit under WELO governance and compliance procedures.

This framework ensures equal access, legal compliance, and transparent protection against abuse, while preserving the integrity of the WELO competition.

Further operational and procedural details, including selection criteria, compliance checks, and integrity safeguards, are set out in the WELO National Qualifiers Manual and the LearnRight Accreditation Framework, as approved by the WELO Governing Committee and made publicly available to schools.

9. Data Protection and Consent

All data is processed in accordance with UK GDPR, EU GDPR (Regulation (EU) 2016/679), and French data protection legislation (Loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, as amended). Parental or guardian consent is required where applicable.

Français

Le Comité National évalue les demandes individuellement et prend les décisions finales d'attribution.

8.3 Dispositions générales

Aucune école ni aucun individu ne peut dépasser l'attribution nationale de 10% de places gratuites.

Les décisions du Comité National WELO sont définitives. Toutes les attributions sont soumises à audit conformément aux procédures de gouvernance et de conformité WELO.

Ce cadre garantit un accès équitable, la conformité légale et une protection transparente contre les abus, tout en préservant l'intégrité de la compétition WELO.

Les détails opérationnels et procéduraux supplémentaires, y compris les critères de sélection, les vérifications de conformité et les sauvegardes d'intégrité, sont définis dans le WELO National Qualifiers Manual et le LearnRight Accreditation Framework, approuvés par le WELO Governing Committee et rendus publics pour les écoles.

9. Protection des Données et Consentement

Toutes les données sont traitées conformément au UK GDPR, au Règlement (UE) 2016/679 et à la législation française sur la protection des données (Loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, telle que modifiée). Le consentement des parents ou tuteurs est requis lorsque applicable.

SECTION D – RANKINGS & INCENTIVES

English

10. School Rankings Framework

Français

10. Cadre de Classement des Écoles

English

School rankings reward inclusive participation and academic quality.

Only WELO member schools are eligible for institutional rankings.

11. Ranking Methodology

Rankings are calculated using two complementary components:

- Participation Rate (Participation Coefficient)

Schools with a higher percentage of eligible students participating in the WELO National Qualifiers receive a higher participation coefficient, which increases the weight of the performance score.

This mechanism rewards broad participation and prevents rankings from being driven by small cohorts.

- Performance Score (Top 40% Results Only)

The performance score is calculated exclusively using the results of the top 40 percent of participating students from each school.

These top 40 percent results represent 100 percent of the performance score.

Results from the remaining 60 percent of students are not included in the score calculation and do not negatively affect the school's ranking.

The final ranking score is produced by applying the participation coefficient to the performance score.

As a result:

- schools with strong results and higher participation achieve higher rankings,
- schools are never penalised for involving more students,
- both academic excellence and inclusivity are structurally rewarded.

Detailed formulas, coefficients, thresholds, and

Français

Les classements scolaires récompensent la participation inclusive et la qualité académique.

Seules les écoles membres WELO sont éligibles aux classements institutionnels.

11. Méthodologie de Classement

Les classements sont calculés à l'aide de deux composantes complémentaires:

- Taux de Participation (Participation Coefficient)

Les écoles ayant un pourcentage plus élevé d'élèves éligibles participant aux Qualifications Nationales WELO reçoivent un participation coefficient plus élevé, ce qui augmente le poids du score de performance.

Ce mécanisme récompense une participation large et évite que les classements soient déterminés par de petits groupes.

- Score de Performance (Top 40% Results Only)

Le score de performance est calculé exclusivement à partir des résultats des 40 pour cent des meilleurs élèves participants de chaque école.

Ces résultats du top 40 pour cent représentent 100 pour cent du score de performance.

Les résultats des 60 pour cent restants des élèves ne sont pas inclus dans le calcul du score et n'affectent pas négativement le classement de l'école.

Le score final de classement est obtenu en appliquant le participation coefficient au score de performance.

En conséquence:

- les écoles avec de bons résultats et une participation plus élevée obtiennent de meilleurs classements,
- les écoles ne sont jamais pénalisées pour avoir impliqué plus d'élèves,
- l'excellence académique et l'inclusivité sont structurellement récompensées.

Les formules détaillées, coefficients, seuils et procédures de validation sont définis dans le WELO National Rankings

English

validation procedures are defined in the WELO National Rankings Framework, approved by the WELO Governing Committee and published on WELO.org.

12. Publication of Rankings

Rankings are published annually on WELO.org. Only the Top 50 schools nationally and Top 20 schools per region are publicly displayed, in order to avoid reputational harm to developing schools.

13. Annual School Evaluation Reports

Each WELO member school receives a confidential annual evaluation report including:

- exact ranking position
- student performance analysis
- anonymised benchmarking
- internal year-on-year comparison

14. National Coach Appointment and Scaling Mechanism

The representative of the Number One ranked school nationally is automatically appointed National Coach of the French National Team for the WELO World Finals.

To ensure appropriate academic leadership as the size of the national delegation increases, the following scaling mechanism applies:

- For every additional ten (10) student representatives allocated to the French National Team, one additional National Coach is appointed.

Français

Framework, approuvé par le WELO Governing Committee et publié sur WELO.org.

12. Publication des Classements

Les classements sont publiés chaque année sur WELO.org. Seules les Top 50 écoles au niveau national et les Top 20 écoles par région sont affichées publiquement afin d'éviter un préjudice réputationnel aux établissements en développement.

13. Rapports Annuels d'Évaluation des Écoles

Chaque école membre WELO reçoit un rapport annuel confidentiel incluant:

- position exacte au classement
- analyse des performances des élèves
- comparaison anonymisée
- comparaison interne d'une année sur l'autre

14. Nomination du Coach National et Mécanisme d'Extension

Le représentant de l'école classée numéro un au niveau national est automatiquement nommé Coach National de l'Équipe Nationale de la République française pour les WELO World Finals.

Pour assurer un leadership académique approprié à mesure que la taille de la délégation nationale augmente, le mécanisme d'extension suivant s'applique:

- Pour chaque dix (10) élèves représentants supplémentaires attribués à l'Équipe Nationale de la République française, un (1) Coach National supplémentaire est nommé.

English

- Each additional National Coach is selected from the representative of the next highest ranked school nationally, ensuring:
 - merit based appointment,
 - institutional diversity,
 - balanced academic leadership.

Accordingly:

- with 10 student representatives, France appoints 1 National Coach (from the No. 1 ranked school),
- with 20 student representatives, France appoints 2 National Coaches (from the No. 1 and No. 2 ranked schools),
- with 30 student representatives, France appoints 3 National Coaches (from the No. 1, No. 2, and No. 3 ranked schools),
- and so forth.

All National Coaches:

- represent their respective schools in an official capacity,
- work collaboratively under WELO governance,
- support students academically and organisationally during the WELO World Finals.

Detailed roles, responsibilities, and eligibility criteria for National Coaches are defined in the WELO National Qualifiers Manual and confirmed annually by the WELO Governing Committee.

Français

- Chaque Coach National supplémentaire est sélectionné parmi les représentants des écoles classées juste après au niveau national, garantissant:
 - une nomination fondée sur le mérite,
 - la diversité institutionnelle,
 - un leadership académique équilibré.

En conséquence:

- avec 10 élèves représentants, la République française nomme 1 Coach National (école numéro 1),
- avec 20 élèves représentants, la République française nomme 2 Coaches Nationaux (écoles numéro 1 et numéro 2),
- avec 30 élèves représentants, la République française nomme 3 Coaches Nationaux (écoles numéro 1, numéro 2 et numéro 3),
- et ainsi de suite.

Tous les Coaches Nationaux:

- représentent officiellement leurs écoles respectives,
- travaillent de manière collaborative sous la gouvernance WELO,
- soutiennent les élèves sur les plans académique et organisationnel pendant les WELO World Finals.

Les rôles, responsabilités et critères d'éligibilité détaillés des Coaches Nationaux sont définis dans le WELO National Qualifiers Manual et confirmés chaque année par le WELO Governing Committee.

SECTION E – OUTCOMES & INTERNATIONAL PATHWAY

English

15. Student Representation at WELO World Finals, National Delegation Size and Participation Thresholds

Minimum guaranteed delegation: 10 students

Variable national delegation model (based on total verified student participation in the National Qualifiers):

- Up to 9,999 participants → 10 students (minimum guaranteed delegation)
- 10,000 participants → 15 students
- 12,500 participants → 16 students
- 15,000 participants → 20 students
- 20,000 participants → 25 students
- 25,000 participants → 30 students
- 30,000 participants → 35 students
- 40,000 participants → 40 students (maximum national delegation)

The final delegation size is confirmed annually by the WELO Governing Committee, based on:

- verified national participation data,
- statistical balance across participating countries,
- overall capacity of the WELO World Finals.

This model ensures proportional representation, scalability, and fairness, while encouraging broader national participation.

16. WELO World Finals 2027

Date: 29 March – 10 April 2027

Location: Royal Hospital School, England

All French finalists receive full coverage by WELO, including travel, accommodation, meals, participation fees, and local transfers.

17. Assessment Results and Certification

All participating students receive official WELO TOEFL Score Results and a WELO TOEFL Digital

Français

15. Représentation des Élèves aux WELO World Finals, Taille de la Délégation Nationale et Seuils de Participation

Délégation minimale garantie: 10 élèves

Modèle de délégation nationale variable (basé sur le nombre total d'élèves participants aux Qualifications Nationales, officiellement vérifié):

- Jusqu'à 9,999 participants → 10 élèves (délégation minimale garantie)
- 10,000 participants → 15 élèves
- 12,500 participants → 16 élèves
- 15,000 participants → 20 élèves
- 20,000 participants → 25 élèves
- 25,000 participants → 30 élèves
- 30,000 participants → 35 élèves
- 40,000 participants → 40 élèves (délégation nationale maximale)

La taille finale de la délégation est confirmée chaque année par le WELO Governing Committee, sur la base de:

- données nationales vérifiées de participation,
- équilibre statistique entre pays participants,
- capacité globale des WELO World Finals.

Ce modèle garantit une représentation proportionnelle, l'évolutivité et l'équité, tout en encourageant une participation nationale plus large.

16. WELO World Finals 2027

Date: 29 mars – 10 avril 2027

Lieu: Royal Hospital School, Angleterre

Tous les finalistes français reçoivent une prise en charge complète par WELO, incluant le voyage, l'hébergement, les repas, les frais de participation et les transferts locaux.

17. Résultats et Certification

Tous les élèves participants reçoivent des résultats officiels WELO TOEFL et un Certificat Numérique WELO TOEFL, émis dans le cadre WELO TOEFL.

English

Français

Certificate, issued under the WELO TOEFL framework.

SECTION F – GOVERNANCE & SAFEGUARDS

English

Français

18. LearnRight Accreditation

18. LearnRight Accreditation

LearnRight Accreditation is mandatory and free of charge for all WELO member schools.

LearnRight Accreditation est obligatoire et gratuite pour toutes les écoles membres WELO.

19. Official WELO Governance Documents

19. Documents Officiels de Gouvernance WELO

WELO operates under the Charter of WELO, the WELO National Qualifiers Manual, and the WELO National Rankings Framework, all approved by the WELO Governing Committee, which together define governance, procedures, safeguards, and evaluation standards and are made publicly available.

WELO opère conformément à la WELO Charter, au WELO National Qualifiers Manual et au WELO National Rankings Framework, tous approuvés par le WELO Governing Committee, qui définissent ensemble la gouvernance, les procédures, les sauvegardes et les standards d'évaluation et sont rendus publics.

20. Appeals, Audits and Oversight

20. Recours, Audits et Supervision

WELO reserves audit and verification rights. Appeals and disputes are handled by the French National Committee under WELO oversight.

WELO se réserve des droits d'audit et de vérification. Les recours et litiges sont traités par le Comité National de la République française sous supervision de WELO.

21. National Committee – France

21. Comité National – République française

À confirmer.

22. Official WELO Statement

22. Déclaration Officielle WELO

English

For the 2026–2027 pilot season, France will be represented by a minimum of ten students at the WELO World Finals. Participation is open to public and private schools. Rankings reward inclusive participation and academic excellence while protecting developing institutions. All participants receive official WELO TOEFL Score Results and a WELO TOEFL Digital Certificate. French finalists attending the WELO World Finals 2027 in England receive full coverage of travel, accommodation, meals, and participation costs, provided entirely by WELO.

Français

Pour la saison pilote 2026–2027, la République française sera représentée par un minimum de dix élèves aux WELO World Finals. La participation est ouverte aux écoles publiques et privées. Les classements récompensent la participation inclusive et l'excellence académique tout en protégeant les établissements en développement. Tous les participants reçoivent des résultats officiels WELO TOEFL et un Certificat Numérique WELO TOEFL. Les finalistes français participant aux WELO World Finals 2027 en Angleterre bénéficient d'une prise en charge complète du voyage, de l'hébergement, des repas et des coûts de participation, entièrement assurée par WELO.